ACTA Nº2 -2022 REUNIÓN JUNTA DIRECTIVA 24 FEBRERO 2022

### Asisten convocados:

- D. Juan José Dueñas Herruzo- Presidente
- D. José Luis Hidalgo Berzal- Secretario General
- Y Secretario Junta
- D. Ricardo Camacho García-Vicepresidente 1º
- D. Hilario Sánchez Romojaro- Vicepresidente
- D. Juan Gómez de la Cruz-Tesorero
- Dña, M. Jesús de la Puente Chamorro- Vocal Saltos
- D. Joaquín Araque Martín- Vocal Waterpolo
- D. David García Aranda- Vocal Árbitros saliente
- D. Alfredo Gómez. Vicepresidente Deportivo
- Dña. Marta Serrano- Vocal Natación Artística
- D. Dionisio Rodríguez Casado- Vocal Máster
- D. David Ramiro Marcos-Vocal Natación

Reunión de la Junta Directiva de la Federación Madrileña de Natación, celebrada el día 24 de febrero de 2022, a las 19.00 horas, realizada mediante videoconferencia.

### Profesional:

Dña, Paloma García Núñez- J. Administrativo

### Ausentes:

D. Francisco Lazaro Caballero- Vocal Arbitros.

D Dña. Elisa Casado Suela-Representante de los deportistas Aranda

Se abre la sesión y se procede al desarrollo de los puntos del Orden del día.

### ORDEN DEL DIA

- 1. Lectura y aprobación del Acta anterior
- 2. Informe Presidente
- 3. Informe Deportivo
- 4. Seguimiento Presupuestario al 31/1/22
- 5. Seguimiento gestión M86
- 6. Seguimiento cumplimiento Plan de Viabilidad
- 7. Ruegos y preguntas

# 1. APROBACION Actas nº1-22

El Acta nº1, correspondiente a la reunión del 27-1-22, se ha remitido previamente por correo electrónico a los miembros de la Junta.

No habiendo ninguna alegación, queda aprobada el Acta por unanimidad de los asistentes.

### 2. **INFORME PRESIDENTE**

Toma la palabra Juan José Dueñas, e informa:

COMUNIDAD DE MADRID

Confirmada la fecha de la reunión para tratar diversos temas urgentes. Dos temas son principales, por un lado, respuesta al reequilibrio solicitado desde diciembre del 2020 y un segundo tema muy preocupante, la situación en que se encuentra la instalación (climatización, limpieza y mantenimientos en general).

Asimismo, llevaremos el dossier que hemos preparado de las inversiones más urgentes, que tendrían cabida dentro de los dos millones y medio procedentes de los fondos europeos y de la partida de la Comunidad destinada a inversiones que se incluye dentro de su presupuesto anual y fuera de estos 2 millones y medio.

Hemos enviado un segundo documento priorizando las inversiones más urgentes. Trataremos también las condiciones del canon 2022- 2026.

La DGD convocó una reunión para todas las Federaciones Madrileñas, en la instalación de Puerta de Hierro, para intentar reconducir, de la manera más óptima la presencia de los deportistas de distintas federaciones en el instituto Ortega Y Gasset del centro Mundial 86, en la BLUME y en el IES de la Calle Santa Fe.

En el IES- M86 hay 250 alumnos, de los cuales solo 100 son de las disciplinas acuáticas, el resto son de distintos deportes. Lo que pretende la Comunidad es que todos los deportistas que entren a estos Centros, lleven el respaldo de sus federaciones y que todos cumplan con pautas comunes, como por ejemplo es que todos los alumnos asuman que sólo se puede comer en el comedor del Centro M86.

En la reunión nos pusieron como ejemplo a seguir para que todas las federaciones lleven un orden a la hora de solicitar las plazas para sus deportistas, en las mencionadas instalaciones.

# AYUNTAMIENTO DE MADRID (continúa el Presidente con la palabra)

Después de aprobarse en el pleno el Ayuntamiento, la cobertura de socorristas en toda la franja horaria de entrenos de clubes en todas las instalaciones, que utilizamos la Federación y los clubes madrileños, no se ha llevado a efecto y continuamos con las cuatro instalaciones que utilizamos en la misma situación, sin socorristas en ciertas horas.

La próxima semana tenemos previsto comunicarnos con Sofía Miranda y con la Concejala del grupo socialista para intentar solucionar el problema.

### **UFEDEMA**

Prevista reunión en 10 días para poner en marcha un proceso de utilización común de los protocolos LOPIVI (ley orgánica de protección integral a la infancia y a la adolescencia frente a la violencia), obliga a tener un delegado, en cada Federación.

### **RFEN**

Pendientes de auditoría, ya se ha elaborado un borrador económico, a expensas de la revisión final de los auditores.

El cierre provisional arroja unas pérdidas de unos 38.000 € aproximadamente. Desviación mínima, prácticamente se cierra en equilibrio, teniendo en cuenta que el presupuesto es de casi 10 millones de euros.

No hay excedente para cubrir todos los programas especiales (ayudas a clubes, ayudas a organizadores de campeonatos de España, ayudas a centros E.T.C.). para este año.

Asimismo, comenta que "La comisión económica de trabajo de la que formo parte, está dirigida a reducir gastos y plantear propuestas para incrementos de ingresos. Con vistas a conseguir una sostenibilidad a corto y largo plazo". Se celebra una reunión cada 15 días, para la siguiente Comisión Delegada y Junta Directiva (25-26 de marzo) se pretende llegar con un proyecto, pero cualquier modificación debe ser aprobado por la Asamblea General.

### **DERECHOS DE FORMACION RFEN**

Los derechos de formación solo se regirán para cambios de deportistas de distintas federaciones.

Cambios de deportistas dentro de una federación lo regulará cada Federación.

Igualmente la comisión de trabajo sobre derechos de formación también presentará su propuesta en Junta Directiva y Comisión Delegada, aunque deberá ser aprobado por la Asamblea.

### CAMBIO DE PATROCINIO

Igualmente se ha aprobado el nuevo patrocinio deportivo de la RFEN. TURBO continuará siendo el patrocinador de waterpolo y de natación artística. Para el resto de disciplinas desde el 2022 y por un periodo de cuatro años será la marca "MAD WAVE".

MAD WAVE deja libertad de marca a los deportistas. Parece ser una marca de buena calidad Es una marca rusa, pero con sede en Finlandia, esperemos que no influya el problema actual de la guerra.

### CAMBIO DE LICENCIA DE UN DEPORTISTA:

Aránzazu Pravia deportista del Real Canoe solicita cambiar, antes de finalizar la temporada, al club Vallmont, presenta baja del Club Real Canoe, pero no cumple con el requisito básico, de no haber participado en competición oficial en esta temporada. Alude estar pasando por un estado de ansiedad. Se le ha solicitado algo más explícito, de momento no se ha recibido nada. Se lee el escrito presentado por el club Vallmont. Alegan motivos personales no deportivos.

La opinión de todos los miembros de Juntas Directiva, es no autorizar el cambio ya que no hay motivos suficientes y no cumplen los requisitos mínimos estipulados. Como en otras ocasiones se le dará la opción de entrenar con el Club Vallmont.

### 3. **INFORME DEPORTIVO** (Se adjunta al final del Acta)

### NATACION

Toma la palabra Juan José Dueñas

En primer lugar, comenta que hay que seguir por parte de todos los miembros de la Junta, dando una vuelta a la persona que puede sustituir a Elisa Casado, que sería la representante de los deportistas en esta Junta, ya que hace mucho tiempo que no se cuenta con su presencia en las reuniones de Junta, aunque si lee las Actas y hace algún comentario vía email.

Por otro lado, comenta que teniendo en cuenta la bajada importante de contagios, y la mejoría en la evolución sanitaria estamos barajando la posibilidad de volver a retomar la participación de los relevos, en todos los campeonatos en la fase de invierno, así como el público en la instalación del M-86. Angel Galan ha hecho un estudio y se podría dar acceso a 140-150 espectadores, se controlaría el aforo a través de entradas, como se viene haciendo en distintas piscinas, incluso antes de la pandemia.

Asimismo, comenta que se ha hecho un pilotaje de streaming, en el en pasado Campeonato infantil, con las nuevas cámaras, el resultado ha sido bastante satisfactorio, hay pequeños detalles de calidad, como el audio, que hay que mejorar. Esperamos tener todo operativo para el próximo Campeonato Junior y Absoluto.

Todos los presentes comentan que están totalmente de acuerdo, en cuanto ir volviendo a la normalidad de la mejor forma posible y con un control adecuado.

El Presidente comenta que se irá informando a los clubes sobre este nuevo acuerdo y la forma de proceder.

Igualmente, Juan Jose Dueñas, comenta que la RFEN, está barajando suprimir controles de documentación de vacunación, Códigos QR etc., que suponen un coste importante en todos los eventos nacionales. Se tratará en la próxima Junta Directiva de la RFEN.

También informa que el Campeonato del Mundo no se suspende, si no que se aplaza del 2022 al 2024. Todo pendiente de las comunicaciones de la FINA, que obligará a realizar los ajustes en calendarios nacionales pertinentes.

Pendiente de confirmar la fecha del Grand Prix, parece ser la primera semana de junio. Si se realiza en Madrid habría que reorganizar el calendario territorial.

El Presidente quiere hacer constar el agradecimiento al Club Ciudad de Alcorcon, por su ofrecimiento y disponibilidad para organizar el Campeonato Alevín de Natación de verano y el Campeonato Alevín de Waterpolo en la instalación de Prado de Santo Domingo.

Toma la palabra Ricardo Camacho y comenta que hay que tener en cuenta por parte de la RFEN, que, si se concede el Grand Prix a Madrid, no se cumpliría con la normativa en cuanto al estado de las Tablas., lo que acarrearía problemas. En este momento solo hay 3 o 4 tablas que cumplirían normativa, las demás están rotas, por el gran uso que se hace de ellas.

El Grand Prix supone una participación de 120-130 saltadores internacionales, por lo que la RFEN, se debería replantear la compra de este material para cumplir la normativa.

Juan Jose Dueñas aclara que las tablas de saltos tienen una vida útil de 3 o 4 años, y el coste de cada tabla supera los 10.500€.

Las tablas en esta instalación tienen un desgaste enorme ya que se celebran todos los Campeonatos de España, nuestros Campeonatos territoriales, además del uso del Centro de Tecnificación, Escuelas y Clubes de esta modalidad.

La idea es que la Comunidad de Madrid incluya este gasto ya sea en las inversiones cubiertas con los fondos europeos, o en los Gastos de inversión contemplados en sus presupuestos de cada año.

Se vienen pidiendo estas compras desde hace tiempo, enfocado a necesidades del Centro de Tecnificación, pero de momento no hay respuesta.

Lo ideal sería comprar unas tablas de menor exigencia y más económicas para las escuelas y para los saltadores Masters, que además tienen una vida útil considerablemente mayor.

A través del patrocinio de DS se ha adquirido una tabla.

Juan Carlos Rodriguez, ha informado a Cristian, (secretario técnico de saltos de la RFEN), de la necesidad imperativa de adquirir mínimo dos tablas.

Ricardo Camacho comenta que cada año se hacen 100.000 saltos. Se asume en esta instalación el 80% de la actividad de saltos Nacional, es por ello que la RFEN debe ser coparticipe del problema y aportar en las soluciones.

Por otro lado, el Presidente informa que el marcador Picollo, se ha averiado y no merece la pena arreglarlo (es Omega y sus costes de reparación son muy desproporcionados) Esteban está intentando con un software y un televisor de grandes dimensiones sustituir las funciones del marcador Picollo.

### DESPERFECTOS EN LA PISCINA DE LAS CUMBRES DURANTE UNA COMPETICIÓN

Se recibió un correo del ADN Móstoles (organizador de la 4ª jornada de la liga benjamín) informando que se produjeron una serie de actos de salvajismo en el vestuario, y que sospechaban de unos nadadores del Gredos San Diego.

Después de comunicar al Club Gredos San Diego, que investigaran estos hechos, se recibió un nuevo escrito del Presidente de Móstoles pidiendo disculpas, tanto a la Federación como al Club Gredos San Diego, porque se había averiguado que los destrozos los hicieron nadadores de su propio Club. El Club ha tomado las medidas necesarias para sancionarlos.

Todos esto que explica Juan José Dueñas va dirigido a que siempre hay que tener mucho cuidado y tacto con estas circunstancias, porque se puede juzgar sin tener pruebas suficientes.

### **ARTISTICA**

Juan Jose Dueñas comenta que el Club Calipso tiene previsto celebrar un Trofeo, para que puedan participar todas las nadadoras que no entran, por su nivel, en el Campeonato de Madrid. Pero hay que hablar con el Club, porque no está claro el tema de la participación o exclusión de las nadadoras.

Por otro lado, aclara que el Club Calipso, ha solicitado ayuda económica, algo que no se puede asumir por parte de la FMN porque habría que hacerlo en la misma medida con todas aquellas entidades que celebran sus trofeos sociales.

Han solicitado publicar la competición en nuestra WEB, este tema y algún otro referente a este trofeo, se va a tratar en reunión del Área.

Se confirma que el próximo domingo está prevista la primera competición de JJDDMM de artística de esta temporada.

### **WATERPOLO**

Joaquin Araque comenta que en la reunión de la Dirección Técnica Nacional se trató el Campeonato de España Cadete de waterpolo, previsto en Sabadell el masculino y el femenino en Dos Hermanas, se ha fijado en la fecha del 8 al 10 de julio.

### **SALTOS**

Juan José Dueñas comenta que, en el apartado de inversiones de la Comunidad de Madrid, tenían previsto transformar la piscina de bebes y las saunas en un gimnasio, donde tendrían prioridad los deportistas de saltos y artística. Al tratarse de contrato menor (-40.000 €) la idea inicial era comenzar la obra en el año 2022. Esperamos que a lo largo de esta semana se reciba alguna noticia.

# MASTER SALTOS (Dionisio Rodriguez Casado)

Se va a celebrar los próximos días del 4 al 6 de marzo el Campeonato de España Master, en Pontevedra, prevista una participación 1.200 nadadores, se incluyen todas las pruebas de relevos.

Juan José Dueñas comenta que se han recibió algunas quejas de los saltadores masters, por el estado en las que se encuentran las tablas. Es por ello que hay que adquirir tablas más económicas y más duraderas, destinadas a este colectivo y a las escuelas.

Dionisio Rodriguez, confirma que así lo ha explicado a los saltadores master y lo han entendido.

### **CAMARAS**

El Presidente comenta que el objetivo es tener un manejo de las cámaras para poder utilizarlas y tener streaming en las cuatro disciplinas. Utilizarlas en los 3 fosos (en el globo exterior, en la piscina de 50 m. interior y en el foso de saltos.).

La adquisición de más cámaras, está incluido en las necesidades de inversión presentadas a la DG. de la Comunidad de Madrid.

# 4. **SEGUIMIENTO PRESUPUESTARIO 31/1/22**

Juan José Dueñas, comenta que va a destacar algunas cifras, de toda la documentación enviada a los miembros de la Junta.

# Cifra de negocio:

Comenzamos el año con buenas cifras por lo que a la facturación de usuarios del Centro de Natación M86. En enero se ha sobrepasado el objetivo aprobado en Asamblea.

No es definitivo, falta revisar bien las cifras, pero parece que nos acercamos a cifras de antes de la pandemia.

En todas las rúbricas que componen el volumen de negocio estamos por encima del presupuesto mensualizado y, mejorando también las cifras del mismo mes del año pasado.

<u>Gastos Salariales</u>: Desviación aproximada de un 7% sobre el presupuesto mensualizado que responde a la finalización del ERTE de reducción de jornada del 10% que estaba vigente en 2021 y que no ha sido renovado.

<u>Otros Gastos</u>: Apenas hay desviaciones significativas, salvo la reflejada en Reparaciones y Conservación por arreglos en el equipamiento del marcador de Waterpolo y del equipamiento de Deporwin para la gestión de las Altas de usuarios del Centro M86.

<u>Tesorería</u>: No se han hecho efectivos los pagos pendientes a la Tesorería de la Seguridad Social relativos a la Deuda Subordinada del Concurso de Acreedores, por no habérsenos requerido aún desde la TGSS.

No se ha recibido contestación por parte de la Comunidad sobre el reequilibrio solicitado. Próximamente se celebrará una reunión con la Dirección General de Deportes para abordar este tema.

# 5. CAMPAÑA M86

La campaña de captación, para principio de año no ha dado buenos resultados.

Si no se consigue captar y aumentar el número de usuarios no es tanto por temas sanitarios (covid), se trata más de problemas de la instalación (climatización, limpieza, material deportivo en gimnasios anticuado, etc. )

### 6. PLAN DE VIABILIDAD

Continua el Presidente:

No va a ser posible reducir el déficit patrimonial en el ejercicio 2021.

Al Final del ejercicio 2022, se tiene el compromiso con la plantilla de abonarles las dos pagas pendientes, pero ya empieza a preocupar la capacidad de generar la tesorería suficiente para afrontar el pago de más de 200.000 €. Habrá que negociar si es preciso un nuevo aplazamiento. También está pendiente la deuda subordinada de la Seguridad Social.

### 7. RUEGOS Y PREGUNTAS

Toma la palabra Joaquin Araque y pregunta por la situación del Comedor del Centro de Tecnificación.

El Presidente contesta que está siendo cada vez peor (comida fría, poca cantidad etc). Enviamos cada semana un informe a la Comunidad, pero no nos dan ninguna solución. Ha empeorado la situación desde que Aitor Canibe se ha marchado al CSD. Ahora de responsable provisional está Virginia. No nos va a quedar otro remedio que aguantar hasta después de Semana Santa, que es cuando está previsto que la empresa finaliza el contrato.

Se tiene visto un catering que podría solucionar la situación hasta que saliera el nuevo concurso. Este tema se decidirá también en la reunión del próximo 11 de marzo.

Y sin más asuntos que tratar, el presidente emplaza a los miembros de la junta al próximo jueves 29 de marzo.

Finaliza la reunión a las 20.30h

D. Juan José Dueñas Herruzo

Presidente,

Fdo.: D. José Luis Hidalgo Berzal

secretario general

# **CUENTA DE RESULTADOS PROVISIONAL AL 31/1/22**

	eña de Nataciór	District the state of the state of	SEGUIMIENTO ENEI	NO 2021		
	REALIZADO		PRESUPUESTO	DESVIACION	% CUMPLIMIENTO	DESVIACION
	AÑO 2022	AÑO 2021	AÑO 2022	2022 S/2021	PRESUPUESTO	S/PRESUPUESTO
MPORTE NETO CIFRA DE NEGOCIOS CUOTAS	239.353,84 34.336,40	161.672,74 4.479,90	214.825,00 27.800,00	48% 666%	111% 124%	24.528,84 6.536,40
Cuota clubes federados	22.400,00	0,00	21.000,00		107%	1.400,00
Inscripciones competiciones	2.640,00	408,45	1.000,00	546%	264%	1.640,00
Secretaría	2.270,50	0,00	500,00	4000/	454%	1.770,50
Gestión competiciones - FMN	3.354,40	1.457,20	1.500,00 3.800,00	130% 40%	224% 97%	1.854,40 -128,50
Cuota cesion espacios entrenamiento M86 ICENCIAS	3.671,50 20.070,83	2.614,25 16.319,47	17.000,00	23%	118%	3.070,83
CURSOS	1.668,00	1.529,00	1.500,00	9%	111%	168,00
ACTURACIONES Y OTROS	183.278,61	139.344,37	168.525,00	32%	109%	14.753,61
Facturación Usuarios	182.269,70	135.934,25	165.000,00	34%	110%	17.269,70
Devolución de Recibos	-2.841,09	-1.808,88	-2.475,00	57%	115%	-366,09
Plan escolar	0,00	0,00	0,00			0,00
Facturación a colectivos	0,00	1.391,00	4.000,00	-100%	0%	-4.000,00
Asesoramiento técnico	3.850,00	3.828,00	2.000,00	1%	193%	1.850,00
Otros	0,00	0,00	0,00	231%	22%	0,00 39.702,48
PROVISONAMIENTOS  Material Convenio	-11.497,52 -1.338,26	-3.478,21 0,00	-51.200,00 -42.500,00	THE PARTY NAMED IN COLUMN	3%	41.161,74
Material impreso	-252,29	0,00	-1.000,00		25%	747,71
Material actividad y Apoyo entrenamiento	-136,42	-178,81	-500,00	-24%	27%	363,58
Trofeos y Medallas	-2.024,34	-184,40	-1.000,00	998%	202%	-1.024,34
Comedor CTN	-6.760,00	-3.115,00	-6.000,00	117%	113%	-760,00
Vestuario	-749,70	0,00	0,00			-749,70
Escuelas Iniciación a la Competición	-236,51	0,00	-200,00	720/	118%	-36,51
TROS INGRESOS DE EXPLOTACION	90.597,83	52.664,84	101.803,13	72%	89%	-11.205,30
RBITRAJES	36.377,18	20.056,73	20.000,00	81%	182%	16.377,18
OS y MANTENIMIENTO	736,26	1.459,48	1.500,00	-50%	49%	-763,74
RGANIZACIÓN DE EVENTOS	200,00	0,00	0,00	_		200,00
OMEDOR CTN	5.148,00	0,00	6.000,00		86%	-852,00
ATROCINIO Y ESPONSORIZACION	1.338,26	0,00	42.500,00	_	3%	-41.161,74
ESTION DE RESERVAS	0,00	0,00	0,00		1000/	0,00
UBVENCIONES	30.503,13	30.503,13	30.503,13	0%	100%	0,00
LQUILER DE ESPACIOS	0,00	0,00	0,00	-		0,00
ENDING	0,00	0,00	0,00			0,00
TROS	16.295,00	645,50	1.300,00	2424%	1253%	14.995,00
ASTOS DE PERSONAL	-198.414,58	-180.334,03	-184.940,00	10%	107%	-13.474,58
UELDOS Y SALARIOS	-147.110,25	-130.956,84	-134.500,00	12%	109%	-12.610,25
NDEMNIZACIONES	0,00	0,00	0,00			0,00
EGURIDAD SOCIAL	-51.304,33	-49.297,19	-48.940,00	4%	105%	-2.364,33
TROS GASTOS SOCIALES	0,00	-80,00	-1.500,00	-100%	0%	1.500,00
TROS GASTOS DE EXPLOTACION	-70.561,79	-42.413,66	-46.746,67	66%	151%	-23.815,12
RRENDAMIENTOS	0,00	0,00	-100,00		0%	100,00
REPARACIONES Y CONSERVACION	-7.385,55	-3.669,33	-2.550,00	101%	290%	-4.835,55
ERVICIOS PROFESIONALES	-52.943,88	-34.072,93	-32.900,00	55%	161%	-20.043,88
Arbitrajes Otros	-40.436,37 -12.507,51	-22.054,68 -12.018,25	-22.000,00 -10.900,00	83% 4%	184% 115%	-18.436,37 -1.607,51
EGUROS	-1.264,18	-783,36	-2.000,00	61%	63%	735,82
ASTOS BANCARIOS	-2.318,67	-1.858,94	-2.280,00	25%	102%	-38,67
UBLICIDAD, PROPAGANDA Y RRPP	-2.318,67	0,00	-2.280,00	25%	139%	-77,09
UMINISTROS	0,00	0,00	0,00		13376	0,00
ORREOS	0,00	0,00	-100,00		0%	100,00
ELEFONOS	-650,17	-611,80	-650,00	6%	100%	-0,17
VTERNET	0,00	0,00	0,00			0,00
NTERNET	-72,83	-125,33	-1.100,00	-42%	7%	1.027,17
TROS MATERIALES	-215,40	-1.178,42	-600,00	-82%	36%	384,60
ASTOS DE GESTION	-430,25	-1.178,42	-100,00	421%	430%	-330,25
ASTOS DE GESTION ASTOS GESTION DE RESERVAS	0,00	0,00	0,00	42170	430%	0,00
SISTENCIA A EVENTOS	-837,10	-30,90	0,00	2609%		-837,10
POYO COMITÉ ARBITROS	0,00	0,00	0,00	200376		0,00
TROS	0,00	0,00	0,00			0,00
ONTRATO COMUNIDAD-M86	-4.166,67	-4.166,74	-4.166,67	0%	100%	0,00
MORTIZACION DEL INMOVILIZADO	0,00	0,00	0,00	0%	100%	0,00
Dotación Amortización inmovilizado intangible	0,00	0,00	0,00			0,00
Dotación Amortización inmovilizado intangible  Dotación Amortización inmovilizado material	0,00	0,00	0,00			0,00
ETERIORO Y ENAJENACION INMOVILIZADO	0,00	0,00	0,00	0 10 <u>14</u> 85		0,00
Deterioros y pérdidas	0,00	0,00	0,00		***	0,00
Resultados por enajenaciones y otras	0,00	0,00	0,00			0,00
Inmovilizado intangible	0,00	0,00	0,00			0,00
Inmovilizado material	0,00	0,00	0,00			0,00
TROS RESULTADOS	0,00	0,00	0,00	Y 51 2-17 3	<b>自由作业的</b>	0,00
Gastos excepcionales	0,00	0,00	0,00			0,00
Ingresos excepcionales	0,00	0,00	0,00	****	1.470/	0,00
ESULTADO DE EXPLOTACIÓN	49.477,78	-16.055,06	33.741,46	-408%	147%	15.736,32
IGRESOS FINANCIEROS	0,00	0,00	0,00	-		0,00
ASTOS FINANCIEROS	0,00	0,00	-10.000,00		0%	10.000,00
ESULTADO FINANCIERO	0,00	0,00	-10.000,00		0%	10.000,00
	49.477,78	-16.055,06	23.741,46	-408%	208%	25.736,32

# 

(1)	CIFRA DE NEGOCIOS	Comenzamos el año con buenas cifras por lo que a la facturación de usuarios del Centro de Natación M86 respecta. En Enero hemos sobrepasado en más de 17.000 € el objetivo aprobado en Asamblea. En todas las rúbricas que componen el volumen de negocio estamos por encima del presupuesto mensualizado y, mejorando también las cifras del mismo mes del año pasado.			
(2)	GASTOS DE APROVISIONAMIENTO	En los gastos de aprovisionamiento, prácticamente se cumple el objetivo del mes, salvo en lo referente al Material de convenio que no se ha adquirido aún nada (esta desviación se refleja igualmente en los ingresos de patrocinio del material deportivo con DS en la rúbrica de Otros ingresos de explotación). Ligera desviación en Trofeos y Medallas que puede estar condicionada por las fechas del calendario de eventos.			
(3)	OTROS INGRESOS	La desviación en Patrocinios ya comentada anteriormente y la del mayor ingreso en Arbitrajes, compensado igualmente con el mayor gasto reflejado en la rúbrica correspondiente en Otros Gastos de Explotación son dos de las principales desviaciones en esta rúbrica de la Cuenta de Resultados. La desviación en Otros de casi 15.000 € responde a la ayuda recibida de la RFEN para la contración del técnico de natación del CETD del grupo Junior, firmada con un Convenio hasta 2024.			
(4)	GASTOS DE PERSONAL	Desviación aproximada de un 7% sobre el presupuesto mensualizado que responde a la finalización del ERTE de reducción de jornada del 10% que estaba vigente en 2021 y que no ha sido renovado.			
(5)	OTROS GASTOS EXPLOTACION	Además de la desviación del arbitraje ya comentada en Otros Ingresos, apenas hay desviaciones significativas, salvo la reflejada en Reparaciones y Conservación por arreglos en el equipamiento del marcador de Waterpolo y del equipamiento de Deporwin para la gestión de las Altas de usuarios del Centro M86.			
(6)	RESULTADOS EXCEPCIONALES & FINANCIEROS	Tan sólo destacar la contabilización pendiente de los intereses por el aplazamiento de las pagas extraordinarias de la plantilla, que quedarán debidamente regularizadas en meses posteriores.			
CONCLUSIONES GENERALES CUENTA P&G		Aunque el análisis de un mes es muy poco tiempo para sacar conclusione sobre la ejecución del presupuesto, todo hace pensar en que poco a poco se ha de restablecer la normalidad en la actividad del M86, en sincronía con evolución de la situación sanitaria actual de la pandemia. Trascendentales será los acuerdos que se alcancen sobre la solicitud de medidas de reequilibrio de Convenio de gestión del Centro M86 (próximamente se celebrará una reunió con la Dirección General de Deportes para abordar este tema).			

# Informe Dirección Deportiva

24 de febrero de 2022.

# NATACION

# Campeonato Alevín de Invierno 22 y 23 de enero, piscina M-86.

En la clasificación femenina El Valle consiguió la primera posición con 532 puntos, segundo puesto para el Gredos San Diego con 413 puntos y tercera posición para el Malvar con 300 puntos. Dentro del top 5 entraba el Real Canoe (186 puntos) y el Rivas Natación (157 puntos).

En la clasificación masculina el primer puesto Gredos San Diego (441,50 puntos), segundos Colegio Mirasur (290,50 puntos) y terceros Real Canoe (281 puntos). En el top 5 se quedaba el Leganés con 174 puntos y el Alcobendas con 154 puntos.

En la conjunta: Gredos San Diego (854,50), El Valle (618,00) y el Real Canoe (467,00) se colocaban entre los tres primeros respectivamente.

# Campeonato de España Infantil y Junior por FFTT, Palma de Mallorca del 11 al 13 de febrero.

Madrid consiguió la tercera plaza en este campeonato.

En la **clasificación por géneros**, Madrid en la categoría femenina se llevó la segunda plaza en la global, segunda plaza en la infantil y tercera plaza en la junior.

En la categoría masculina en la global los chicos fueron terceros, sextos en la categoría infantil y tercera plaza en la categoría junior.

Individualmente se consiguieron 8 títulos nacionales: **Marcos Rivas** en el 200 braza, **Álvaro Santiago** en el 200 mariposa, **Sara Mendoza** en el 100 libres, **María Daza** en el 200 libre, **Jimena Ruiz** en el 100 braza, **Sydney Leblic e**n el 400 estilo y los relevos de 4x100 estilos masculino de la categoría junior y 4x100 estilos femenino de la categoría infantil.

# Campeonato Infantil de Invierno 19 al 20 de febrero, piscina M-86.

En la clasificación masculina el primer puesto fue para el Gredos San Diego (592,50 puntos), la segunda plaza Leganés (411 puntos) y tercer puesto para El Valle (403,50 puntos).

En la clasificación femenina, primera posición Gredos San Diego (613,50 puntos), segundo El Valle (384 puntos) y terceras Real Canoe (344 puntos).

En la clasificación conjunta Gredos **San Diego** primero con 1.206 puntos, segunda posición para **El Valle** con 787,50 puntos y una tercera plaza para el **Real Canoe** con 690 puntos.

### CONVOCATORIAS:

CONVOCATORIA EQUIPO NACIONAL JUNIOR NATACIÓN Concentración ESP2024 CAR Sierra Nevada Fechas: 27 de febrero al 08 de marzo de 2022.

LEBLIC GARCÍA Sydney 05 CD EL VALLE SÁNCHEZ SÁNCHEZ Laura 05 CN POZUELO NEATA SAGHIN Radu V. 05 CD GREDOS SAN DIEGO RUIZ VÁZQUEZ Gonzalo 05 CD GREDOS SAN DIEGO SANTIAGO GUIJARRO Álvaro 04 CD EL VALLE

CALVO RUBIO Serafín FED. MADRILEÑA Entrenador

# NATACION ARTISTICA

### CONVOCATORIAS:

CONVOCATORIA NATACIÓN ARTÍSTICA JUNIOR CONCENTRACIÓN Valladolid, del 20 al 25 de febrero de 2022.

CRESPO GADEA Aitana 2005 AD SINCRO RETIRO DÍAZ CERVERA Mercedes 2004 AD SINCRO RETIRO GÓMEZ ÁLVAREZ Chiara Lee 2006 AD SINCRO RETIRO LLUIS VALETTE Lilou 2006 AD SINCRO RETIRO

VILLALBA LÓPEZ Virginia FMN Entrenadora Responsable Cat. Inf. FUERTES TORRES Andrea AD SINCRO RETIRO Entrenadora

# WATERPOLO

# Ligas Nacionales

Se iniciaron ya las segundas fases con distinto desarrollo para los equipos de Madrid.

Real Canoe masculino evita el descenso de DH y el femenino se encuentra situado e la segunda fase en el primer puesto de 1ª División.

Boadilla femenino em DH también evita el descenso con posibilidades de ganar algún puesto en la clasificación, sin embargo, Concepción femenino tiene muy complicada la permanecía.

El resto de los equipos se encuentran situados en esta fase en los grupos D.

# Jornadas Técnicas PNTD

Se continúan realizando las sesiones son dirigidas por Mirko Blasevic y Antonio Aparicio pudiendo acudir también aquellos entrenadores que lo deseen.

# **CONVOCATORIAS:**

CONVOCATORIA WATERPOLO FEMENINO ABSOLUTO LIGA MUNDIAL. Italia vs España: Florencia (Italia) del 21 al 23 de febrero de 2022.

GALLINATO RAFFAELE Giorgia 04 CDN BOADILLA

# **SALTOS**

# Campeonato de España Absoluto, 29 y 30 de enero, piscina M-86

Real Canoe revalida el título de Campeón de España Absoluto en las tres categorías, la segunda posición fue para el CN Metropole y tercera posición CS Mallorca.

Resultados más relevantes:

# Trampolín de 1 metro:

Femenino:

# Masculino:

- 1. Valeria Antolino (Real Canoe)
- 2. Alicia Mora (Real Canoe)

1. Alberto Arévalo (Real Canoe)

# Trampolín 3 metros:

### Femenino:

- 1. Valeria Antolino (Real Canoe)
- 2. Rocío Velázquez (Real Canoe)

#### Femenino sincro:

- 1. Celia Gálvez y Alma Scola (Real Canoe)
- 2. Alicia Mora y Elisa Casado (Real Canoe)
- 3. Rocío Velázquez y Valeria Antolino (Real Canoe)

### Masculino sincro:

- 2ª. Guillermo Garrido y Diego Velázquez (Real Canoe)
- 3ª. Rodrigo Cardona y Hugo Rodríguez (Real Canoe)

### Mixto:

- 1. Gonzalo Ruiz y Elisa Casado (Real Canoe)
- 2. Alberto Arévalo y Rocío Velázquez (Real Canoe)
- 3. Ana Carvajal y Hugo Rodríguez (Real Canoe)

### Plataforma:

### Femenino:

- 1. Ana Carvajal (Real Canoe)
- 2. Valeria Antolino (Real Canoe)
- 3. Celia Gávez (Real Canoe)

### Femenino sincro:

1. Celia Gálvez y Alma Scola (Real Canoe)

### Masculino:

- 1. Hugo Rodríguez (Real Canoe)
- 2. Rodrigo Cardona (Real Canoe)
- 3. Carlos Casado (Real Canoe)

### Mixto:

- 1. Ana Carvajal y Hugo Rodríguez (Real Canoe)
- 2. Elisa Casado y Carlos Casado (Real Canoe)

En este campeonato comunicó su retirada de la alta competición **Elisa Casado** (Real Canoe) después de permanecer en activo casi dos décadas. Elisa es y será un referente en esta disciplina, demostrando un gran amor a este deporte con dedicación, empeño y compromiso, en todo momento fue un ejemplo para sus compañeros.

# Madrid Open Diving AGE Groups del 4 al 6 de febrero, piscina M-86.

Participaron cuatro selecciones: Chequia, Suiza, Selección Española y la Selección Finlandesa, También participaron la Federación Catalana, los equipos italianos GS Marina Milare y MR Sport Roma, los búlgaros, Vithosa Diving, los noruegos, Kristiansand Stupeklubb y el equipo madrileño, Real Canoe. La Federación Balear fue en el último momento baja por COVID.

Resultados más destacados nos encontramos:

# Trampolín de 1 metro:

- Categoría A masculina: Plata para Juan Pablo Cortes (2004) Real Canoe
- Categoría A femenina: Plata para Alma Scola (2004) Real Canoe
- Categoría B masculina: Oro para Rodrigo Cardona (2007) Selección española
- Categoría C masculina: Plata para Javier Arena Sánchez (2009) y bronce para Samuel Pineros (2010) del Real Canoe.
- Categoría C femenina: Plata para Natalia Bosqued (2009) y bronce para Helena Calvo (2010) del Real Canoe.

# Trampolín 3 metros

- Categoría A femenina: Plata para Ana Carvajal (2006) Selección española.
- Categoría B masculina: Oro para Rodrigo Cardona (2007) Selección española
- Categoría C masculina: bronce para Javier Arena Sánchez (2009) Real Canoe
- Categoría C femenina: Plata para Natalia Bosqued (2009) y bronce para Helena Calvo (2010) del Real Canoe.

# Trampolín Sincro 3 metros:

- Categorías A+B masculina: Plata para Hugo Rodríguez y Rodrigo Cardona de la Selección española.
- Categorías A+B femenina: Plata para Carolina González y Victoria Cejuela del Real Canoe.

### Plataforma:

- Categoría A masculina: bronce para Hugo Rodríguez (2006) Selección española
- Categoría A femenina: plata para Ana Carvajal (2006) Selección española.
- Categoría B masculina: Oro para Rodrigo Cardona (2007) Selección española
- Categoría C masculina: Oro para Javier Arena (2009) Real Canoe
- Categoría C femenina: Plata para Natalia Bosqued (2009) Real Canoe

# **CONVOCATORIAS:**

# CONVOCATORIA EQUIPO NACIONAL ABSOLUTO SALTOS CONCENTRACIÓN CAR San Cugat, del 17 al 20 de febrero de 2022.

AREVALO ALCON Alberto 1995 REAL CANOE NC ANTOLINO PACHECO Valeria 2002 REAL CANOE NC

FUMADO RODRÍGUEZ Ramón FED. MADRILEÑA NAT. Entrenador

# **VARIOS**

Con motivo del cambio de fechas del Campeonato del Mundo Absoluto, nos encontramos actualmente reorganizando las fechas de las competiciones de la temporada de verano.

Este cambio supone el cambio de fechas también del GRAN PRIX FINA DE SALTOS.

La nueva fecha propuesta (y firmada por la RFEN) es 3, 4 y 5 de junio, afectando a dos competiciones territoriales.

Con el fin de aliviar la organización de eventos en la instalación M-86 y poder sacar el calendario adelante se propuso al C.N. Alcorcón ser organizador de dos competiciones territoriales en la instalación Prado de Santo Domingo.

Campeonato de Madrid Alevín y el novedoso Trofeo Preparatorio de waterpolo alevín (aún está por definir su normativa), con vistas al Campeonato de España de esta categoría que se incorpora este año en el calendario nacional.

Dicha propuesta esta aceptada por la concejalía de Alcorcón.